



**テクノロール株式会社様より
バレーボールをご寄贈いただきました**

【11月18日・高石市役所】

バレーボールの普及・競技力の向上に取り組む日本製鉄堺プレイザーズ様の「地域の子どもたちがよりバレーボールに親しめる環境を作りたい、バレーボールに取り組める環境を整えたい」という思いに賛同したテクノロール株式会社様より、市内小中学校にバレーボール26球をご寄贈いただきました。



**風を読み、ヨットを操る
SAGA2024国民スポーツ大会に出場**

【11月19日・高石市役所】

大阪府民スポーツ大会セーリング競技会少年男子420級で優勝し、SAGA2024国民スポーツ大会に出場した岡本莉津斗選手が表敬訪問。セーリング420級は全長4.2mのヨットを2人で操縦し、ゴールまでの着順を競う種目。ペアと力を合わせてヨットを操り、全力を尽くしました。



**地域活性化等に関する連携協定
阪神高速道路株式会社様と協定を締結**

【11月21日・高石市役所】

相互の連携強化を図り、双方の資源を有効活用し、地域社会の活性化等に資することを目的とした連携協定。11月にはイベントを開催したほか、現在、泉大津パーキングエリアにはゆるキャラのフォトスポットが登場しています。



**将来にわたって安全安心な水道水を
水道事業の統合に関する基本協定締結式**

【11月28日・シティプラザ大阪】

府域の水道事業における課題解決のために広域化を推進する大阪広域水道企業団と、岸和田市・八尾市・富田林市・柏原市・高石市が協定を締結。市の水道事業は令和7年4月に統合されます。



**市役所で楽しむ野球の世界
プロ野球選手グッズを市役所に展示中**

【12月2日・高石市役所】

石田巧様より「子どもたちが喜んでくれれば」と、プロ野球選手のユニフォームやサインボール、実使用グローブ、WBCでの実使用球などの記念グッズをご寄贈いただきました。市役所ロビーに展示しています。ぜひご覧ください。



**子どもたちに楽しい学校生活を
チューリップの球根をご寄贈いただきました**

【12月3日・高石市役所】

大阪学校生活協同組合様とサンヨーホームズ株式会社様より、市内の小中学校にチューリップの球根1,600球をご寄贈いただきました。球根は授業で活用されるほか、来年度の入学式に向けて各小中学校で植えられています。